

MARUGAME ROTARY CLUB WEEKLY

会 長 細谷 誠
幹 事 松村 昌子
会報委員長 内海 慶介

お知らせ

- ・ 8月のプログラム
7 (No.1)-暑気払い
21 (No.2)-国際大会報告
28 (No.3)-短期交換留学報告
会員卓話1

- ・ ニコニコBOX;
夏休み終わりました
大熊君
前回の夜間例会では貴重な
体験をさせて頂きました
藤井君
国際大会報告を終えて
天野君 和泉君

<ニコニコ会計累積/ ¥ 84,500>

- ・ がんばるBOX;
皆様体調に気を付けて下さい
細谷君
前回の夜間例会楽しかった
です
久富君

<がんばる会計累積/ ¥ 40,000>

例
会
場
・
事
務
局丸
亀
市
塩
飽
町
48
|
1
丸
亀
プ
ラ
ザ
ビ
ル

■会長挨拶

お盆を過ぎても暑い日が続いています。どうかお体ご自愛下さい。
今日の例会事業は6月に参加してまいりましたカルガリーでの国際大会の報告です。
参加されたわたしを除く三名の方のご報告を楽しみにしています。
国際大会の報告ではないのですが、開催地であるカナダ・アルバータ州について、
日本では余り知られていませんが現地では大きな関心事になっている話題、「アル
バータ州のカナダからの独立機運」について少しお話をしたいと思います。
1. 東部諸州優先の政策に対するかねてより持っていた不満の蓄積
2. 連邦政府のゼロカーボン政策によるアルバータ州の産業への悪影響
3. 州経済の発展に伴う自信とそれに見合わない連邦政府の対応や税負担の不公
平感
4. 今年の連邦議会選挙による中道、リベラル政策を進める自由党政権の継続につ
いての不満
などにより独立機運が高まっている。
来年独立に関する住民投票も行われる可能性があり、その行方が注目される。

■幹事報告

- ①ウクライナ戦争孤児への支援プロジェクトについて
リヴィウ市にある戦争孤児院へコンテナ型食堂を寄贈するプロジェクトの支援依頼
が届いています。8/21~9/11の間で、1口1,000円で寄付を募ります。
不足分を丸亀RCから足して、50,000円の寄付を行いますので協力をお願いします。
②丸亀市国際交流協会から「夏の和ご飯教室」を、8/31(日)ひまわりセンターで開
催します。(10:00~14:00)

■例会事業：カルガリー国際大会報告

天野博司会員

それでは国際大会の報告をいたします。6月19日から25日までの5泊7日で、ロサン
ゼルス2泊、カルガリー2泊、最後にまたロサンゼルス1泊しました。今回で2回目の
世界大会、前回と同じカルガリーでした。行きの便で前田パストガバナー親子が搭
乗できずトラブルがありましたが、岡田さんがホテルや航空便を上手に手配してくれ、
本当に感謝しております。大会では前夜祭、日本人朝食会、開会式、そして丸亀ク
ラブ設営のガバナーナイトがあり、中でもガバナーナイトが最も印象的でした。ロサ
ンゼルス観光ではリトル東京やハリウッドを訪れ、人種の多様さや格差を感じました。
ホテルに歯ブラシやスリッパがない、バスタブもないなど国際的な変化も体験しまし
た。前田パストガバナーの謙虚なお人柄に触れ、尊敬の念を深めた旅となりました。

岡田将一郎会員

こんにちは。今回、最初に行く気がなかったのですが、旅費が高いと聞き自分で調
べてみたら意外に安く行けることがわかり、それなら自分も行こうと決めました。ホテ
ルや航空券はすべて個人手配で進め、追加料金やキャンセル不可といったリスクも
経験しました。現地ではUberを使い6人まとめて移動でき、効率よく観光ができました。
特に印象的だったのはドジャースタジアムで大谷翔平選手を応援したこと。白人
でなくてもこれほど愛されている姿を見て、日本人として誇らしく思いました。物価は
非常に高く、ビールが3,000円、水が1,200円と驚きましたが、それも含めていい経験
です。ロータリーを通じて世界大会に参加できたことは貴重で、仲間や家族の理解
に感謝しています。

(裏へ続く)

2025.8.21
Vol.63
№5
(2984)

和泉清憲会員

岡田さんにすべて段取りしていただき、「将ちゃんツアー」として参加しました。ロサンゼルスは快適でしたが、カルガリーは気温4度と寒く、防寒不足で大変でした。前夜祭はロデオ会場で行われ、先住民のショーなどが披露されました。日本人朝食会では250人が集まり、総領事と面談。開会式はアイスホッケーアリーナで開催され、夏見ガバナーの旗手姿が印象に残りました。ガバナーナイトは藤井さんの段取りで和やかに進行し、20人ほどで楽しく食事しました。最終日はカナディアンロッキー観光もできましたが、帰りに荷物が届かないトラブルもあり、岡田さんが航空会社に掛け合って解決。全体を通じて本当に楽しい旅で、岡田さんの尽力に心から感謝しております。